



Dr. Stephan Eisel
Mitglied des Deutschen Bundestages
Wahlkreisbüro: Markt 10-12
53111 Bonn
0228 -184 99832
Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Tel. 030 - 227 – 77088
stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Nr. 58

4. November 2008

Im Bundeshaushalt 2009 weitere 20 Mio € für UN-Campus

Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages gibt grünes Licht für weitere Mittel für den Umbau des „Alten Abgeordnetenhochhaus“ als künftigen Standort des Klimaschutzsekretariats der Vereinten Nationen.

Dies teilten die beiden Bonner Bundestagsabgeordneten Ulrich Kelber (SPD) und Stephan Eisel (CDU) mit: „Für die gesamte Maßnahme sind 48,9 Mio € vorgesehen. Im Haushalt waren 17,6 Mio € veranschlagt. Für den Haushalt 2009 haben die zuständigen Berichterstatter jetzt grünes Licht für weitere 20,5 Mio € gegeben. Das ist eine erfreuliche Nachricht für Bonn, der Ausbau des UN-Campus kann planmäßig vorangehen.“

Mit dem Umbau des „Alten Abgeordnetenhochhauses“ wird der Campus der Vereinten Nationen, der schon den „Langen Eugen“ umfasst, komplettiert. Das Weltklimasekretariat beschäftigt zur Zeit rund 300 Mitarbeiter. Das Alte Abgeordnetenhochhaus, in dem früher u. a. die Fraktionsräume untergebracht waren, soll im Rahmen des Umbaus komplett energetisch saniert werden, so dass praktisch kein Heiz- und Kühlbedarf mehr benötigt wird. Das Weltklimasekretariat ist zur Zeit im Haus Carstanjen untergebracht.